
Öffentlichkeitsarbeit in der Landwirtschaft

Wem sagen wir's und was sagen wir, wenn es ernst wird?

Der Vormittag beinhaltet einen Überblick über die Medienlandschaft Österreichs.

Die unterschiedlichen Kanäle und Instrumente der Pressearbeit werden vorgestellt, rechtliche Rahmenbedingungen abgesteckt. Weiters wird speziell auf die Öffentlichkeitsarbeit im landwirtschaftlichen Bereich eingegangen und erfolgreiche PR-Aktionen präsentiert. Der Einsatz von Fotos und der Umgang mit Journalisten runden den Vormittag ab. Am Nachmittag geht es ans Eingemachte. Was tun, wenn es ernst wird? Schwierige Themen sicher kommunizieren wird danach keine Schwierigkeiten mehr bereiten.

[Hier geht's zum Termin und zur Anmeldung!](#)